
 
 
 
 

 

 

 

 

宇河地区中学校駅伝競争大会 
 
 
 
 

駅伝部長（男子）  

部員全員がやりきったと思えるように練習からし

っかりやることを意識しました。部長としての自覚

をもち，練習では積極的に声掛けをしました。今年

の大会の結果は満足のいくものではありませんで

したが，皆よく頑張って全力で走っていたと思いま

す。来年はさらにいい結果を残せるように，練習か

らしっかり取り組んでほしいです。 

駅伝部長（女子）  

毎日暑い中練習してきて，つらいときもありまし

たが，仲間の応援で頑張ることができました。励ま

しをくれた親や先生方，友達にはとても感謝してい

ます。大会が終わって悔しい気持ちが残る人もいる

と思いますが，これまで駅伝部として過ごした日々

には，学びや思い出がたくさんあると思います。４

ヶ月お疲れ様でした。来年も頑張ってください。 

 

 

 

 

 

第６号 令和６年１０月３０日 

１０月２２日（火），県総合運動公園競技場周回コースで宇河地区中学校駅伝競走大会が実施されまし

た。５月に部員を募り，６月から朝練を中心に，それぞれが目標を決めて走り続けてきました。９月か

らは，本番と同じコースを試走して記録を測定してさらに熱心に取り組んできました。生徒達は，自分

の限界に挑戦し，たすきと思いをつなぐという貴重な体験から，多くの学びを得たと思います。 

１０月１日（火）に１年２組で学級活動の校内

研究授業を行いました。生徒たちは１学期の係

活動を振り返り，２学期の活動をよりよくする

ことについて，一人一台端末を活用して話し合

いを深めました。教員が安心して研修できるよ

うに，ＰＴＡ学年委員の方に巡回をしていただ

きました。ご協力ありがとうございました。 

 

学級活動の授業研究会 

１０月はいじめゼロ強調月間です。「ひとりじゃない」みんなで繋ぐ笑顔の輪（２年３組代表生徒の作品）

のスローガンにもあるように，思いやりと優しさで笑顔あふれる学校にしていけるよう全職員で取り

組んで参りますので，ご支援をよろしくお願いします。 



新体制の部活動始動 

 

 

野球部長  

 部長として練習や試合などでしっかり声を出してチ

ームを引っ張っていきたいです。部員は少なくても，

その中でできる練習をしっかりやる部活にしたいで

す。新人戦は惜しくも県大会を逃してしまいました

が，この悔しさをバネにして来年度は勝ち進み，県

大会へ出場できるように頑張りたいです。 

陸上競技部長  

私は人をまとめることは苦手ですが，副部長に支えて

もらいながら，練習するときは真剣にやる，休むときは先

輩・後輩分け隔てなくなかよくできる，そんなメリハリのあ

る部活にしたいです。今年の大会は終わってしまいました

が，来年の大会には皆で自己ベストを出すために練習を

追い込んでいきたいです。 

卓球部長  

仲間同士で切磋琢磨できるような活気あふれる部

活動にしていきたいです。部長として，全員がともに

成長し，支え合える雰囲気作りを頑張りたいです。新

人戦では，チームの成長と自分の弱さを実感しまし

た。来年度は高みに向かって皆で進んでいきたいと

思います。 

バレーボール部長  

 皆で話し合い，「楽しい部活動」「県大会出場」を目指し

て活動しています。部長という大事な役割を任せていだだ

き，不安もありますが，後悔しないよう，笑顔を忘れず，引

っ張っていけたらと思います。緊張を乗り越え，１戦する

度に強くなって県大会へ進めたので，これからも自分たち

のバレーができるように頑張りたいです。 

男子ソフトテニス部長  

部長として皆が楽しくテニスをできる部活動にした

いです。できるプレーが増えたり，強い相手に勝った

りできるように，真剣に練習することとテニスを楽し

むことを両立させていきたいです。来年の大会に向

けて，基本から応用練習まで，できることを全力で頑

張ります。 

女子ソフトテニス部長  

一本一本集中して練習してプレーし，誰かがミスしても

すぐに気持ちを切り替えられるチームを目指します。ま

た，部長として，試合中以外では，学年関係なく何でも話

し合える仲のよい部活動にしていきたいです。新人戦で

は目標に届かなかったので，部員全体のレベルを上げる

練習をして，団体戦ベスト８まで勝ち上がりたいです。 

バスケットボール部長  

チームの志気を高め，みんなをまとめていきたい

です。他のチームに負けないくらい声をだせるように

したいです。新人戦では，部員数が少なく，初めて試

合に臨む１年生もいて大変だったけれど，楽しかった

です。次の大会も全力で頑張りたいです。 

サッカー部長  

全員が一致団結して部活動に取り組みたいです。私も

部長として，練習や試合など，誰よりも声を出して，皆を

声で励ましていきたいです。新人戦では１回戦敗退だった

ので，総体大会では新人戦で負けたチームに勝って，県

大会出場を果たしたいです。 

吹奏楽部長  

先輩方がつくってくれた今の田原中吹奏楽部を受

け継ぎ，部員のみんなが「楽しい」と思える部活動に

していきたいです。積極的に行動し，演奏で人に感

動を与えられるように頑張りたいです。今年のコンク

ールでは初の金賞をいただくことができて嬉しかった

です。来年度は東関東出場を目指したいです。 

どの部活動も頑張っています。 

温かい応援 

よろしくお願いします。 

９月１９日（木）から「宇河新人体育大会」が行われ，１０月１５日（火）からの「県新人体育大

会」に団体として女子バレーボール部，個人として陸上競技部２名，男子ソフトテニス部１ペア，卓

球部１名が出場しました。その結果，陸上競技部２年藤原恵華さんが砲丸投げ２位，１年藤原玲杏さん

が同じく砲丸投げ６位，卓球部２年濱野七碧さんが個人シングルス６位に入賞しました。 
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